

Pastoralraumkonferenz 13.03.2024

Am Mittwochabend fand die Pastoralraumkonferenz im Pfarrsaal von St. Albertus statt.

*Von Lukas Walther
14. März 2024*



Nach einer geistlichen Einstimmung zum Johannesevangelium durch Pfr. Erik Wehner, befassten sich die Anwesenden Vertreter*innen mit wichtigen Themenkomplexen:

- Eine wichtige Reparatur am Kirchturm von St. Bonifatius, die aufgrund von Gefahr im Verzug nicht aufgeschoben werden sollte.
- erste Vorschlägen zum Gebäudeprozess, durch die Projektgruppe Gebäude-Vermögen-Verwaltung, die es nun weiter zu diskutieren gilt, um schließlich zu einem Votum für die Zukunft zu kommen.
- Nicht zuletzt ein Kapitel Sozialpastoral für das künftige Pastoralkonzept der künftigen Pfarrei, welches sehr gelobt und schließlich angenommen wurde.

Ferner wurde Frau Barbara Wiesing als zusätzliches Mitglied in die Pastoralraumkonferenz hinzugewählt. Frau Wiesing arbeitet mit im Team Öffentlichkeitsarbeit und in der Steuerungsgruppe der Pastoralraumkonferenz.

Ebenso konnten zwei neue Delegierte begrüßt werden: Frau Katharina Bender für die KPE Jugend sowie Frau Hannah Kuttner (stellv. Florian Krieger) für die DPSG Jugend. Sie nehmen damit zwei der vier Jugendmandate innerhalb der Pastoralraumkonferenz wahr.

Die Pastoralraumkonferenz Gießen-Stadt hat 51 Mitglieder aus allen Gemeinden und Kirchorten, aus kirchlichen Verbänden und Einrichtungen. Sie trifft sich 4-5x pro Jahr und bereitet die Neugestaltung der Katholischen Kirche in Gießen vor.

Die nächste Pastoralraumkonferenz wird am 12.06. stattfinden.